



jueves 25 de enero de 2018

Antequera se promociona turísticamente desde hoy y hasta el próximo domingo en una nueva edición de la feria internacional sobre vacaciones que se desarrolla en la ciudad belga de Amberes

La teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio del Ayuntamiento de Antequera, Belén Jiménez, informa de la presencia de nuestra ciudad en la cuadragésima edición de la feria de vacaciones "Vakantie Salon" de Amberes (Bélgica). Dicha participación se realiza a través de un expositor propio de los propietarios de casas rurales de la Zona Sur de El Torcal, que acuden a dicha cita con el respaldo de los Ayuntamientos de Antequera y Villanueva de la Concepción. Este año, dicha feria belga ha elegido como tema central "Dance Around the World".



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

El expositor promocional a través del que tiene presencia nuestra ciudad constará de todo el renovado material impreso disponible en materia turística, con especial incidencia en planos, folletos del Sitio de los Dólmenes y de de nuestra ciudad como destino Patrimonio Mundial de la UNESCO, información específica sobre temas como senderos, gastronomía, Semana Santa, El Efebo o El Torcal. Un nuevo ejemplo, por tanto, de la presencia promocional de Antequera en todo el mundo, especialmente en un sector en auge como es el de los visitantes europeos procedentes de zonas específicas como los Países Bajos y

Bélgica.